

Friskies est revenue à la maison! Merci à tous

Posté par Aude - le 04 Août 2012 à 19:51

Bonjour,

Je sais ça fait tôt, peut être trop, mais j'ai déjà perdu un chat de cette façon et je ne veux pas attendre. Le plus longtemps qu'elle soit partie c'est 7 heures. Elle ne va jamais loin de la maison. Et revient régulièrement manger. C'est plutôt une plan plan.

Elle s'appelle Friskies, elle a deux ans et trois mois, elle est tatouée. HGP712.

Je sais que je ne viens pas souvent sur le site. Cela fait un an et presque deux mois que j'ai perdu mon chat, et j'essaye de tourner la page, mais j'ai trois peut pour ma minette, sa sœur, je ne veux pas revivre ça!!

Je n'arrive pas à mettre sa photo, mais elle y est sur le site sur le sujet de mon chat Dunlop.

S'il vous plaît je vous en prie, pouvez vous me rassurez, en espérant qu'elle va tes bien. Je suis totalement en panique.

Merci merci.

=====

Re: Friskies pas vu depuis 14 heures

Posté par karen487 - le 04 Août 2012 à 20:04

j espere quelle va vite rentré courage aude

=====

Re: Friskies pas vu depuis 14 heures

Posté par nat34 - le 04 Août 2012 à 20:16

Coucou Aude,

Cherche là, elle doit être enfermée quelque part pas très loin de chez toi, appelle et va frapper chez les voisins.

=====

Re: Friskies pas vu depuis 14 heures

Posté par karen487 - le 04 Août 2012 à 21:04

[img/] [Cette image est caché pour les invités. Veuillez vous connecter ou vous enregistrer pour la consulter.](#)

=====

Re: Friskies pas vu depuis 14 heures

Posté par karen487 - le 04 Août 2012 à 21:06

photo de Friskies (désolé pour le rectangle gris)

=====

Re: Friskies pas vu depuis 14 heures

Posté par Aude - le 04 Août 2012 à 21:18

Merci Karen, elle est trop belle ma moumoune sur cette photo.

Bonne soirée.

=====

Re: Friskies pas vu depuis 14 heures

Posté par Aude - le 04 Août 2012 à 21:20

Merci Nat.

Je suis allée voir les voisins, personnes ne la vu mais c le we et il,y en à qui sont partis.je vais attendre demain matin,,peut être n'a telle fait qu'une petite fugue. J'ai peur mais bon, mon mauvais,pressentiment est peut être faux.

=====

Re: Friskies pas vu depuis 14 heures

Posté par karen487 - le 04 Août 2012 à 21:28

de rien c pas grand chose

=====

Re: Friskies pas vu depuis 14 heures

Posté par malou - le 04 Août 2012 à 22:24

Les 1ères heures sont cruciales: mets des annonces, si possible avec sa photo, dans les boites aux

lettres en disant aux personnes de regarder dans leur abri de jardin,dans leur jardin, d'écouter s'ils n'entendent pas le miaulement d'un chat, si tu as une cabine téléphonique, mets des annonces dessus, sur ta voiture, chez les commerçants et si possible dès demain, appelle-la; fais le tour du quartier avec une boite de croquettes.

Appelle les vétos ou vas-y mettre une annonce, puisqu'elle est tatouée, et si elle est récupérée par des personnes, ils iront peut-être chez eux.

Si tu as une radio locale, as-tu la possibilité de passer une annonce en direct? C'est le cas chez moi.

J'espère que tu retrouveras Friskies très vite.

=====

Re: Friskies pas vu depuis 14 heures

Posté par Aude - le 05 Août 2012 à 00:09

C'est le deuxième, c'est pourquoi n'alerte si tôt, et oui je vais faire tout ce qu'il faut. Merci beaucoup.

=====